

## 天津 FAN ③

～学校再開に向けての大事な一歩～

### 【 教室 】

教室環境で特に大切にしているのは、机の間隔と換気です。まず机ですが、1m は間隔を空けないといけません。教職員全員で全教室の机を配置し直して、子ども達に間隔を意識してもらえるように目印のテープを貼りました。教育局からは、もっと離すようにという指導があり、画像のように各教室を修正しました。

次に換気です。これも教育局から強く言われたことです。廊下側の窓は常時開放する、外側の窓も朝、授業後、昼など定期的に開放する必要があります。(廊下にある2カ所の窓も基本的に一日開放します。)これまで日本人学校では窓を開ける機会が少なかったのですが、空気の汚染状況をみながら、今後は一人一人が毎日の換気を意識して生活していくことが大切になってきます。

子ども達が教室に戻ってきた時にいろいろな変化ややることがあり、少し戸惑うかもしれませんが、教室は学校生活の大半を過ごす、感染予防の“最前線”ですので、しっかり準備をしていきたいと思えます。



中3教室です。教育局の指示で、これだけの間隔となりました。



小1教室です。ちゃんと体温計も2種類置いてあります。



※次回は、「手洗い場やトイレ・廊下や階段付近」の様子を紹介します。